

Teen King Water Jet wurde 2003 in China und mit einer Niederlassung in Hongkong gegründet.

Teen King CNC Machinery Co Limited ist ein Unternehmen, das seit vielen Jahren in der Fertigung ISO9001- und CE-zertifiziert ist.

Wir verfügen bereits über mehr als 15 nationale Gebrauchsmuster-Technologiepatente und 3 nationale Erfindungspatente. und wir hatten 10 Jahre lang ein ISO9001- und CE-zertifiziertes Qualitätskontrollsystem entwickelt.

Wir sind das Unternehmen, das sich auf die Entwicklung von Ultrahochdruckpumpen und Wasserstrahlschneidgeräten konzentriert.

Wir verfügen über die fortschrittliche Spitzentechnologie einer 5-Achsen-dynamischen und 3D-Wasserstrahlschneidemaschine sowie eines 6-Achsen-Roboter-Schleif-/Reinwasserstrahlschneidsystems.

Wir sind führend in der Entwicklung und Herstellung hochwertiger Wasserstrahlschneidegeräte in China.

Die Teen King Company hat sich sukzessive einen Namen gemacht, indem sie weltweit Hunderte von Wasserstrahlschneidemaschinen höchster Qualität lieferte.

Wir verkaufen jedes Jahr mehr als 50 Maschinen in mehr als 60 Länder.

Teen King wird weltweit immer bekannter und stellt immer mehr Benutzer auf der ganzen Welt zufrieden. TEENKING besteht darauf, Maschinen von ausgezeichneter Qualität mit Innovation und Pragmatismus zu produzieren. „TEENKING zu einer weltweit vertrauenswürdigen Marke werden zu lassen“ ist immer unser Ziel.

Teenking Water jet was founded in China & with HongKong branch, since 2003.

Teenking CNC Machinery Co Limited is a company who has ISO9001 & CE certificated for many years in manufacturing.

we already have more than 15 of national utility model technology patents, and 3 of national invention patents. and we had created ISO9001 and CE certificated quality control system for 10 years.

We are the company who concentrate on developing ultra high-pressure pump & water jet cutting equipment.

We are holding the advanced high technology of 5 axis dynamical and 3D waterjet cutting machine, and 6 axis robotic abrasive/pure waterjet cutting system.

We are in leading position of designing and manufacturing top quality waterjet cutting equipment in China.

Teenking Company has successively created its reputation by supplying hundreds of top quality waterjet cutting machines to worldwide users.

We are selling more than 50 machines every year to more than 60 countries,

Teenking is getting more and more wellkown in worldwide and satisfying more and more users around the world, TEENKING insist in producing excellent quality machine with innovation, and pragmatism, "let TEENKING become a world-trust brand" is always our target.